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あと２ヶ月で１年生！～入学説明会と体験入学～
７日の入学説明会には、４月に入学する４６名

の年長さんが元気にやってきました。体育館で一

端お家の方とお別れして、５年生に連れて行かれ

ると、少々不安な表情に…。でも、説明会が終わ

り体育館へ戻ると、５年生と笑顔で話をしたり１

年生にもらった風車で体育館中を走り回ったり、

元気いっぱいでした。「楽しかった？」と声をか

けると、周りにいたみんなが「楽しかった！」と

元気に答えてくれました。年長さんをやさしく迎

え一緒に学校探検をしてくれた５年生、そして風

車を作ってプレゼントしてくれた１年生のみなさん、ありがとうございました。そして、

４月に入学してくるみなさん、保護者の皆様、入学を心からお待ちしております。

＜来入児保護者の皆様へ＞

この会でもお伝えしましたように、入学までの準備や入学式のことでお尋ねになりたい

ことがありましたら、いつでも学校にお電話ください。（知り合いの方に尋ねても構いま

せんが、『昨年度までは、このようにしていた』ということから変更していることも多々

あります。）入学準備以外の心配なことや気になることについても、ぜひ、ご連絡くださ

い。

入学説明会での質問事項について（制服に関すること）
昨年度から「制服」について大きく変更しています。中でも、ズボンとスカートについて、『男

子は半ズボン、女子はスカート』としていたところを、市内の中学校が本年度から選択制にして
いることや、現在の本校児童の実態、社会の流れから、『男女関係なく、（これまでの）半ズボン
やスカート、または、ハーフパンツ（黒・紺色系のもの）』としました。ただし、ハーフパンツ
については、現在制服を購入しているＡコープさんは取り扱っていないので、他店で購入してい
ただくことになります。
このことについて、「だったら、現在着用している体操服の下のズボンでもいいのではないか」

という質問がありましたが（この日は回答していません）、この件について「体操ズボンも、素
材は違うが紺色なので可とする（保護者の判断に任せる）」とします。
一方、こうすることで、「体育の時間も同じズボンで、汚れや衛生面は大丈夫か（※現状とし

て、女子はスカートの下は１日中「体操ズボン」の子が多いです）」 「それなら、今の小学生も、
もうスカートはいらないのでは…」といろいろと課題も出てきますが、これらについては、今後
検討していきます。
制服については、保護者の皆様のお考えも様々で、小学校で制服がある学校は減ってはきてい

るものの、うきは市やお隣の田主丸町ではまだ制服があり、上着（ブレザー）のみ制服の学校も
あります。数年に一度、保護者アンケートを実施しながらの継続ですが、見直しの時期にきてい
るのかもしれません。今後も、保護者の皆様と一緒に考えていきましょう。

持久走記録会、応援ありがとうございました
２月５日、雪の中での記録会となりましたが、たくさんの保護者の皆様の応援で、子ど

もたちは、自分の力を出し切ることができました。寒い中での応援、本当にありがとうご
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ざいました。

＜子どもたちの感想＞

・先生、あのね。持久走のとき雪がいっぱい降って
寒かったです。でも、私はがんばりました。ママが
応援してくれたおかげで、最後まで走ることができ
たよ。
・ぼくは１位になれたから嬉しかったです。みんな
が応援してくれたからがんばれました。
・私は４０位以内に入るようにがんばりました。が
んばって３７位になって嬉しかったです。みんなで
走る練習を朝休みに何度も何度も続けたことで４０位以内に入れたのかなと思いました。
・ぼくががんばったことは、最初から最後まで全速力で走ったことです。なぜかというと、最後
の練習で最初から最後まで本気で走ったら４位になれたからです。だから、本番でも最初から最
後まで本気で走りました。
・持久走記録会では、４年生も合わせて７位でくやしかったけど、気持ちをきりかえて、来年に
向けて、家の周りを走ったりして、来年は１～５位を取ります。
・練習のときは先生のペースについていけるように走りました。本番では、雪が降っていたけど、
ペースを落とさないようにがんばったら、１２位になれて嬉しかったです。
・ぼくは2.2kmを最後まで走りきるという目標を達成することができました。最初の練習ではき
つくて歩いたり止まったりしていたけど、本番は2.2kmしっかり同じペースで走ることができま
した。とても達成感があって嬉しかったです。
・持久走記録会が終わって、私はとても達成感があった。そのわけは、クラスで「みんなで、持
久走大会に向けて、朝、走ろう」となって、ずっと続けてきたからだ。そして、御幸小の他の学
年の人も走り出して、そのときはとても嬉しかった。朝走ったおかげで、自分の限界が出せたと
思う。
・私は本気で頑張りました。 ‼絶対この人は抜く とか、 ‼絶対この人には抜かれない という思いで、
精一杯走りました。練習がない日は、父と走りに行って体力はついたけど、本番は、あまり速く
走れませんでした。それは、雪や向かい風のせいもありました。でも、絶対に抜かれたくないと
思いで走り、家族が応援してくれて頑張ることができました。
・私は、昨日の持久走が終わるまで『中止にならないかな、走りたくないな』と思っていました。
朝の練習もきつかったし、全校で練習する時もいつも最後の方だったので嫌でした。嫌だったけ
ど1.7kmじゃなくて2.2kmを頑張って走り続けたら、練習するたびにタイムが短くなったので、
その時々で少し達成感がありました。そして本番の持久走では雪が降っていてとても寒かったけ
ど、今まで以上に短い記録が出て達成感がありました。でも、今まで以上に達成感があったのは、
お母さんや友達、先生が応援してくれたからだと思います。これからも苦手なことから逃げずに
頑張ります。そして、友達がなにか頑張っていたら応援したいです。

＜保護者の方からの感想＞ … 嬉しいお言葉、ありがとうございました。

・寒い中、全身を真っ赤にして一生懸命走っている姿に大変感動しました。最初は「長い距離は
無理かも知れない」と弱気発言もありましたが、長いコースを走り抜いて、目標をもち頑張れる
力が育っているなと改めて感じることができました。
・雪の中、ゴール目指して走る姿に感動しました。練習より遅くなったと言っていましたが、あ
のコンディションで本当によく走ったと思います。去年は中止だった念願の記録会、先生方もい
ろいろな判断が難しかったと思いますが、ありがとうございました。ロードレースもあるので、
またチーム御幸でがんばってほしいです。応援がんばります。
・雪の中で大変な中、記録会をしていただきありがとうございました。がんばっている姿が見れ
て嬉しかったです。



うきは市ロードレースも、応援ありがとうございました
前回もお知らせしましたが、ロードレース

には、全参加者２２０名のうち、本校から１

２６名が参加しました。走ることが得意な子

たちの走りは、もちろんすばらしかったので

すが、自分から進んで挑戦し、最後まで精一

杯走った子たちの姿に心を打たれました。

また、自分が納得いく結果が出せずに涙す

る子も何人もいましたが、それだけ本気にな

り、がんばってきたことも分かりました。表

彰される友達に笑顔で拍手をする姿や、ゴー

ルしたお子さんに笑顔で話しかける保護者の皆様の姿にも感動しました。

午前中の駅伝の部には、本校職員の３チームが参加し、女子チームが２位に入賞しまし

た（２年担任山下先生は区間賞です）。これは、たくさんの子どもたちや保護者の皆様が

応援してくださったおかげです。中には手作りの旗やうちわを振りながら応援してくれる

子もいました。私も一応走りましたが、こんなにたくさんの応援をもらったのは初めてで、

そのことが何より嬉しく、終わった後、タイムや順位はあまり気になりませんでした。

子どもたちのがんばりや、保護者の皆様の応援のおかげで、心に残る１日になりました。

お子さんの送迎のご協力、そして、たくさんの応援、本当にありがとうございました。

みざれ太鼓、再び ～ミュージックフェスティバル～
昨年度、２年生と４年生が一緒に「ルリ色

のふるさと」を合唱したこの会。本年度は、

６年生が出場しました。６年生の気迫の演奏

で、ホール中に太鼓の音が響き渡り、演奏後

はとても大きな拍手をいただきました。また、

たくさんの方から、「すばらしかった」「本気

で取り組んできたことが分かった」と声をか

けてもらいました。私も、子どもたちの真剣

さや音の響き、会場の方がじっと見入る姿に、

もう感動しかないという状態でした。６年生

保護者の皆様には、休日の送迎や応援、本当

にありがとうございました。

この翌週、久留米市立柴刈小学校の校長先生から、次のようなお電話をいただきました。

「本校からは低学年の子が出場しましたが、御幸小の次の出番で、みんなステージわきで
緊張してガチガチで待っていました。でも、演奏が終わって横を通り過ぎる御幸小の子た
ちが、次々に「がんばってね」「緊張しなくても大丈夫！」とやさしく声をかけてくれて、
そのおかげで元気いっぱい歌うことができました。御幸小の子たちのやさしさに本当に感
謝しています。また、太鼓の演奏がすばらしく、終わった後に目を赤くしている子もたく
さん見ました。どれだけ真剣にやってきたかが分かりました。」
…最後に、「とてもいい子たちですね。そして、御幸小はとてもいい学校ですね。」と言
ってくださいました。この校長先生のお言葉は、本当にありがたく、６年生にも職員にも

伝えました。６年生について、本年度、各行事を通してそのがんばりややさしさをお伝え

してきましたが、卒業を前に私たちが気付かないところでも、このようなや思いやりのあ

る行動ができていることを、心から嬉しく思います。


